



Pièces	16 Pièces
Superficie	310 m²
Référence	AVMA10000015
Prix	1 850 000 €

Grimaud

Maison à vendre (83310)

Dans la commune de Grimaud, nous vous proposons de faire l'acquisition d'une maison de village aux dimensions remarquables Il y a 16 pieces s'accompagnant d'une belle terrasse à vivre bien exposée. Pour en savoir plus, Azur Orange est à votre disposition. Une grande famille y trouvera son bonheur à coup sûr. L'intérieur est constitué d'un espace nuit comprenant 6 chambres et deux espace cuisines. Pour le bien-être de la famille ou votre clients, l'ensemble de ses 6 salles de bains vous apportent un gain de temps permanent. Sa surface habitable fait approximativement 310m2. Le terrain offre un ...

In the town of Grimaud, we offer you the opportunity to purchase a village house of remarkable dimensions There are 16 rooms accompanied by a beautiful, well-exposed living terrace. To find out more, Azur Orange is at your disposal. A large family will definitely find happiness there. The interior consists of a sleeping area including 6 bedrooms and two kitchen areas. For the well-being of the family or your clients, all of its 6 bathrooms provide you with permanent time savings. Its living space is approximately 310m2. The land offers a pleasant outdoor space. Outside, you will have 2 ...

AZUR ORANGE REAL ESTATE

11 Place Neuve - 83310 GRIMAUD

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

